

Dr Carlos Macaya Miguel

El Dr. Carlos Macaya nació en Lérida, España, en 1951.

Doctor en Medicina con calificación *summa cum laude* en la Universidad Autónoma de Madrid (España).

Dirige el Servicio de Cardiología en el Hospital Clínico San Carlos (Madrid, España) desde 1999 y es Catedrático de Cardiología en la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense de Madrid (España) desde 2001. Involucrado en Gestión Clínica en el área Cardiovascular, creando el Instituto Cardiovascular en 1998, donde fue Director hasta 2007.

Presidente de la Sociedad Española de Cardiología desde 2009 hasta Octubre de 2011.

Presidente Electo de FACME desde 2011 a 2013, Presidente de FACME de 2013 a 2016

Presidente Fundación Española del Corazón desde el 2015

Presidente de la Comisión Nacional de Cardiología en el Ministerio de Sanidad y Política Social y Coordinador de PICI (Programa Integral para Cardiopatía Isquémica).

Ha desarrollado una intensa carrera en Investigación, siendo Investigador en más de 100 estudios internacionales, en 32 de ellos formando parte del Comité de Dirección y Coordinador en 28 estudios nacionales.

Pionero en técnicas terapéuticas percutáneas o cateterismos terapéuticos (como son la Angioplastia Coronaria, Valvuloplastia Mitral, Aórtica, etc.). Ha sido clave como investigador principal y miembro del comité de dirección en el desarrollo del primer estudio aleatorizado sobre stents coronarios (BENESTENT), y que ha sido adoptado en uso clínico de stents coronarios en USA. Su estudio se publicó en 1994.

Es miembro del comité editorial en 8 publicaciones especializadas en el área cardiovascular.

Es autor de más de 655 artículos en revistas indexadas, cuenta con más de 45.061 citas. El Factor de Impacto de estas publicaciones es 2.731, con un índice H, indicador de las citas de dichos artículos, de 88.

En 2007 obtuvo el Premio Jaime I en Investigación Médica como reconocimiento a su trayectoria científica.